
Bürgerkongress der Stadt Schenefeld 

am 22.11.2014 

 
Thema des Workshops: 
 
SPNV-Anbindung, Radwege in Schenefeld 
 
Initiatorin / Initiator: 
 
Hedwig Röper / Manfred Pfitzner 
 
Diskussionspunkte: 
 
SPNV: konkrete Planung durch FHH erst 2030 
Wunsch nach Anbindung 
Radwege: Zustand kritisch, Übergang Fahrrad/Bus, Anbindung an S-Bahn Iserbrook, Elbgaustr. 
Halstenbek 
 
Was sind für uns die wichtigsten Erkenntnisse oder Ideen? 
 
SPNV: Plädoyer für Stadtbahn statt U-Bahn (leichter Ziel erreicht ?) 
FHH nimmt keine Rücksicht auf Schenefeld 
 
Radwege: Prioritätenliste (z.B. Kiebitzweg, Altonaer Chaussee., Blankeneser Chaussee, 
Fahrradstellplätze 
 
Was war sonst noch wichtig? 
 
Anrufsammeltaxi neu beleben 
Radwegekonzept in Arbeit 


